

Dan inicio a Diplomado en Investigación Clínica en Salud

Escrito por Rafael Paez

Martes 14 de Septiembre de 2010 08:53 - Última actualización Martes 14 de Septiembre de 2010 12:04

Dan inicio a Diplomado en Investigación Clínica en Salud

La Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) dio inicio al *Diplomado en Investigación Clínica en Salud*, con la finalidad de mejorar la calidad de las investigaciones realizadas por los médicos residentes, con el apoyo de sus asesores de tesis de post grado, y como un aporte al desarrollo de las residencias médicas avaladas por la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD).

El acto inaugural fue encabezado por los doctores Jorge Asjana, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; Luís Tomás Oviedo, coordinador de la Oficina de Residencias Médicas de la Facultad; Fidelina de la Rosa, coordinadora del diplomado y Rafael Montero De Oleo, docente.



El doctor Jorge Asjana se dirige a los participantes en el diplomado

El doctor Jorge Asjana planteó la necesidad de readecuar los procesos investigativos en el área de las residencias médicas, y desarrollar modelos más pertinentes, que tengan un marcado interés social y den respuestas a los problemas de salud del país.

Con esta iniciativa se persigue, además, que los residentes vean la investigación como parte integral del proceso de su formación académica, y sean capaces de desarrollar proyectos con la debida rigurosidad científica.

El diplomado está dirigido a un grupo de profesores de las residencias de obstetricia y ginecología, y al mismo han sido invitados profesores de las sub-especialidades en Perinatología, Anestesiología obstétrica, Oncología ginecológica y Endocrinología Ginecológica, todos ellos becados por la Facultad.

Este evento representa el inicio de un programa de desarrollo y mejoría de la investigación a nivel de las residencias médicas avaladas por la UASD, a través del cual se pretende, además, identificar líneas de investigación que permitan desarrollar proyectos y tener acceso a fondos

Dan inicio a Diplomado en Investigación Clínica en Salud

Escrito por Rafael Paez

Martes 14 de Septiembre de 2010 08:53 - Última actualización Martes 14 de Septiembre de 2010 12:04

nacionales e internacionales.



vista parcial de los galardonados que asistieron al acto inaugural

Este primer diplomado, organizado por la Coordinación de Residencias Médicas, la Oficina de Educación y Planificación (ODEPLAN) y la Oficina de Tesis de la Facultad, constituye una oferta académica que se extenderá posteriormente a otras especialidades de las residencias médicas acreditadas por la Primada de América.

Este diplomado, que tendrá como docentes a los profesores Rafael Montero De Oleo, Aníbal Gomera, Ruth Agüero y Jocelyn Polanco, se desarrollará durante 13 semanas en modalidad semi-presencial y contará con la colaboración de los Laboratorios Rowefem.

En las siguientes imágenes se observa a los doctores Luís Tomás Oviedo y Rafael Montero De Oleo en sus respectivas intervenciones en el evento, y una panorámica general del encuentro.



Dan inicio a Diplomado en Investigación Clínica en Salud

Escrito por Rafael Paez

Martes 14 de Septiembre de 2010 08:53 - Última actualización Martes 14 de Septiembre de 2010 12:04

